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Ata da Nona Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 29 de março de 2023, na Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva. 

 
Aos 29 dias de março de 2023, às 10h49, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry Denis 
Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Emerson Victor de Barros (Binho de 
Roque), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington 
Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão 
amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson Valério de Oliveira, 
Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkemberg dos Vales Gomes 
(Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente para a 9ª Reunião Ordinária, no Primeiro 
Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa 
Diretora foi composta por: Ricardo Carneiro da Silva, Presidente, Gyselle Késia Alves 
da Silva (Gisele de Dudinha), Primeira Secretária, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), 
Segundo Secretário, Naelson Valério de Oliveira, Primeiro Vice-Presidente, Adson José 
da Silva Marques (Dinho de Keko), Segundo Vice-Presidente. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados e a ausência dos parlamentares: Adson José da Silva Marques (Dinho de 
Keko), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Flávio Átila da Silva Leite (Irmão 
Flávio), José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho 
(Pedrinho da Galinha), Sueleide Torres de Sousa Honorato (Sueleide de Amaro), que 
apresentou atestado médico. Aberto o Pequeno Expediente o Presidente solicitou que 
fosse lida a ata da sessão anterior e em seguida o Expediente do Dia com as seguintes 
proposições: Indicação nº 1169/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, o conserto das calçadas e a retirada de entulhos 
na rua José Lino de Lima, Torrinha; Indicação nº 1170/2023, Vereador Vicente Mendes 
(Neto da Farmácia), que r: solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 
Teixeira de Sá, Centro; Indicação nº 1629/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 54, Cohab; 
Indicação nº 1630/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 06, Cohab; Indicação nº 1631/2023, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulhos na rua 09, Cohab; Indicação nº 1632/2023, Vereador Vicente 
Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos 
na rua 36, Cohab; Indicação nº 1633/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), 
que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 07, Cohab; Indicação 
nº 1634/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder 
Executivo o recolhimento de entulhos na rua 55, Cohab; Indicação nº 1673/2023, Vereador 
Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
metralhas e entulhos na rua 14, Cohab; Indicação nº 1674/2023, Vereador Vicente 
Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de metralhas 
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e entulhos na rua 30, Cohab; Indicação nº 1675/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da rua 95, Cohab; 
Indicação nº 1676/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de metralhas e entulhos na rua 24, Cohab; Indicação nº 
1677/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo 
o recolhimento de metralhas e entulhos na rua 54, Cohab; Indicação nº 1699/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a conclusão da reforma da 
Escola Municipal Vereador João Ciriaco; Indicação nº 1700/2023, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da faixa de pedestre da Avenida 
Horácio Ferraz Cavalcante; Indicação nº 1701/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza do canal da rua 8, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1702/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
coletores de lixo na rua 10, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1703/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a desobstrução das canaletas e 
a capinação em toda extensão da rua do Arame, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1704/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
tampa do esgoto da rua 14, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1705/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas 
e a capinação da rua Nova, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1706/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na Avenida Almirante 
Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 1707/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação das Quadras: C 21,22,23, Garapu; Indicação nº 1716/2023, 
Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de 
arrimo na rua Dezessete, Bairro São Francisco; Indicação nº 1717/2023, Vereador 
Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a ampliação do canal da rua 
Vinte e Oito, Alto da Bela Vista; Indicação nº 1718/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a troca do portão de 
entrada da Escola Municipal Dr. Eudes Sobral, Engenho São Salvador, Zona Rural; 
Indicação nº 1719/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a reposição da tampa da boca de lobo da rua 
Dr. Washington Luiz; Indicação nº 1720/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação em ambas as laterais 
da Escola Maria Laura, Engenho Roças Velhas, Zona Rural; Indicação nº 1721/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na Segunda Travessa da rua Cinquenta e 
Três, Bairro São Francisco; Indicação nº 1722/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a coleta do lixo no Engenho 
Roças Velhas, Zona Rural; Indicação nº 1723/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo 
na rua Escritor Israel Felipe; Indicação nº 1724/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo 
no Engenho Roças Velhas; Indicação nº 1725/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem 
da rua Um, Engenho Tiriri; Indicação nº 1726/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a implantação de uma rede de 
esgoto na Segunda Travessa da Rua Cinquenta e Três, Bairro São Francisco; Indicação 
nº 1727/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
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ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Seis, Bairro São Francisco; Indicação nº 
1728/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a 
construção do muro de arrimo na rua Senador José Ermínio de Moraes, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 1729/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao 
Poder Executivo a construção de um ponto de mototaxi na praça de artesanato, rua 26, 
Cohab; Indicação nº 1730/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação do parque infantil da praça de artesa nato da rua 26, Cohab; 
Indicação nº 1731/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação das ruas: praça da rua Sargento Givaldo José de Lima, 
rua 40, rua 28 e da rua 81 e a retirada de entulhos na rua José Apolônio Matias, Cohab; 
Indicação nº 1732/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a limpeza da rua Manoel Francisco do Nascimento, Vila Roca; 
Indicação nº 1733/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na rua Vigário de João Batista, Centro; Indicação nº 
1734/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a remoção de entulhos, a pintura do meio-fio, a recuperação das calçadas e a 
instalação de um coletor de lixo na rua Joana Darc, Garapu; Indicação nº 1735/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
coleta do lixo, a pintura do meio-fio, a drenagem e a instalação de um coletor de lixo na 
rua Bonito, Garapu; Indicação nº 1736/202, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a 
pavimentação e a sinalização na rua Diário de Pernambuco, Garapu; Indicação nº 
1737/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a remoção de entulhos, a coleta do lixo, a instalação de um coletor de lixo, a 
pavimentação, a drenagem e a iluminação da rua Marta Holanda de Albuquerque, Garapu; 
Indicação nº 1738/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a pintura do meio-fio e a 
recuperação das calçadas na rua Carpina, Garapu; Indicação nº 1739/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a remoção 
de entulhos, a instalação de um coletor de lixo, a pintura do meio-fio e o reforço policial da 
rua Setenta e Três, Garapu; Indicação nº 1740/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, a coleta 
do lixo, a instalação de um coletor de lixo e a recuperação das calçadas da rua Chico 
Mendes, Garapu; Indicação nº 1741/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos, a instalação de um coletor de lixo, a 
pintura do meio-fio e a capinação, a sinalização da rua Professora Sussuarana Lages, 
Gaibu; Indicação nº 1742/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a recuperação das 
calçadas, a reposição das tampas das galerias, a pintura do meio-fio e da faixa de 
pedestre da rua Júlio Araújo, Garapu; Indicação nº 1743/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal, a drenagem e a 
pavimentação da rua Deputado Teotônio Vilela, Gaibu; Indicação nº 1744/2023, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos 
na Praça do Marisco, rua do Pescador, Pontezinha; Indicação nº 1745/2023, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo reparos na tampa da 
canaleta da Travessa do Pescador, Pontezinha; Indicação nº 1746/2023, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Praça de 
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Eventos de Pontezinha; Indicação nº 1747/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de 
Keko), que solicita ao Poder Executivo reparos na canaleta e o conserto de buracos na 
praça de eventos da rua do Centenário, Pontezinha; Indicação nº 1748/2023, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos 
na praça de cooper da Avenida Conde da Boa Vista, Pontezinha; Indicação nº 1749/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação 
das calçadas, a apreensão de animais soltos na via, a capinação e a pintura do meio-fio 
da rua 13, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1750/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a pintura do meio-fio e a 
remoção de entulhos na rua 27, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1751/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do 
lixo, a remoção de entulhos, a drenagem, o saneamento, a construção das galerias de 
esgoto, a construção das calçadas e do asfalto e a instalação de um coletor de lixo na rua 
Dom Helder Câmara, Garapu; Indicação nº 1752/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a remoção de entulhos, a 
drenagem, o saneamento, a construção das galerias de esgoto, das calçadas e do asfalto 
e a instalação de um coletor de lixo na rua Abreu e Lima, Garapu; Indicação nº 1753/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pintura do meio-fio, a recuperação do asfalto e a coleta do lixo na rua Doutor Costa Junior, 
Rosário; Indicação nº 1754/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, a coleta de entulhos, a manutenção 
da iluminação pública e a instalação de um coletor de lixo na rua Alcides Alves, Rosário; 
Indicação nº 1755/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a recuperação das 
calçadas e a instalação de um coletor de lixo na rua Doutor Eudes Sobral, Rosário; 
Indicação nº 1756/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, a recuperação das calçadas, a remoção de 
entulhos e a instalação de um coletor de lixo na rua João Rosendo Marques, Rosário; 
Indicação nº 1757/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a recuperação da iluminação pública, a coleta do lixo, a instalação 
de um coletor de lixo e a recuperação das canaletas da rua Inácio Manoel, Rosário; 
Indicação nº 1758/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, a coleta do lixo, a remoção de entulhos e a 
instalação de um coletor de lixo na rua João Celestino, Rosário; Indicação nº 1759/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pintura do meio-fio, a remoção de entulhos e a instalação de um coletor de lixo na Primeira 
Travessa da rua José Cordeiro da Silva, Rosário; Indicação nº 1760/2023, que  Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do 
meio-fio, a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e a instalação de um coletor 
de lixo na Segunda Travessa da rua José Cordeiro da Silva, Rosário; Indicação nº 
1761/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pintura do meio-fio, a remoção do lixo, reforço policial e a instalação de um 
coletor de lixo na Terceira Travessa da rua José Cordeiro da Silva, Rosário; Indicação nº 
1762/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a construção das calçadas e a 
instalação de um coletor de lixo na rua Valdomiro Cordeiro da Silva, Rosário; Indicação nº 
1763/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
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capinação, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a construção das calçadas, a 
reposição da tampa das canaletas e a instalação de um coletor de lixo na rua Ana Maria 
dos Santos, Rosário; Indicação nº 1764/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, 
a recuperação das calçadas na rua Antônia Grande, Rosário; Indicação nº 1765/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pintura do meio-fio, a remoção do lixo e a recuperação do asfalto na rua Antônia Grande, 
Rosário; Indicação nº 1766/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos e a instalação 
de um coletor de lixo na rua Beija-Flor, Rosário; Indicação nº 1767/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, 
a remoção de entulhos e a instalação de um coletor de lixo na rua Benedito Lopes da 
Silva, Rosário; Indicação nº 1768/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a pintura do meio-fio e a capinação da rua do Sol, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1769/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e o reparo das canaletas da rua 25, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1770/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua José Mário Ventura, Cohab; Indicação nº 
1771/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos na rua do Açude, Cohab; Indicação nº 1772/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Júlio de 
Lira Melo, Santo Inácio; Indicação nº 1773/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua do Zumbi, Santo Inácio; 
Indicação nº 1774/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das placas de concreto da caixa de esgoto da rua 55, Cohab; 
Indicação nº 1775/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua Dr. Júlio Pires Ferreira, Centro; Indicação nº 
1776/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação do asfalto, a pintura do meio-fio, a recuperação das calçadas, a reposição 
das tampas de esgoto e a instalação de um coletor de lixo na Avenida Almirante Paulo 
Moreira, Garapu; Indicação nº 1777/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e a capinação da rua Vereador 
Benedito dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 1778/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e a capinação 
da rua Fernando Luiz Félix de Oliveira, Santo Inácio; Indicação nº 1779/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a 
capinação e a Pintura do meio-fio na Travessa Amaurilio Veloso, Vila Roca; Indicação nº 
1780/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pintura do meio-fio e a recuperação das calçadas da rua Professora Raquel 
de Moraes Fraga, Vila Roca; Indicação nº 1781/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a reposição 
das tampas das bocas de lobo na transversal da rua Dr. Fernando Gonçalves Cascão; 
Indicação nº 1782/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a retirada de entulhos na rua das Graças, Garapu; que Indicação 
nº 1783/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na rua Doutor Gabriel Dourado, Santo Inácio; Indicação 
nº 1784/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder 
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Executivo a substituição das placas de concreto na rua Engenheiro Florêncio de 
Albuquerque, Santo Inácio; Indicação nº 1785/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a terraplanagem na rua 
Petrolândia, Garapu; Indicação nº 1786/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo o saneamento da rua Fernando Luiz Felix de Oliveira, Santo 
Inácio; Indicação nº 1787/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza da rua Fernando Luiz Felix de Oliveira, Santo Inácio; Indicação 
nº 1788/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das placas de concreto da Avenida Almirante Paulo Moreira; Indicação nº 
1789/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Fernando Luiz Felix de Oliveira, Santo Inácio; Indicação nº 
1790/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
reforma da praça na rua Edward Marques de Barros, Vila Social Contra Mocambo; 
Indicação nº 1791/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das placas de concreto na rua Diomedes Ferreira de Melo, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 1792/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio e a recuperação das 
calçadas na rua Severino Fortunato dos Santos, Vila Roca; Indicação nº 1793/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
pintura do meio-fio na rua do Libório, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1794/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação 
do asfalto da rua Vinte e Sete, Cohab; Indicação nº 1795/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo reparos, a pintura do calçadão e a remoção 
do pó de brita na Avenida Historiador Pereira da Costa, Centro; Indicação nº 1796/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação 
do asfalto da Praça da Avenida 55, Cohab; Indicação nº 1797/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a recuperação das 
calçadas e a iluminação da rua da Moeda, Cohab; Indicação nº 1798/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pavimentação, a drenagem e a instalação de um coletor de lixo na rua Professor Levi 
Ferreira dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 1799/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, a 
recuperação do asfalto e das calçadas e a poda das arvores na rua Vereador Vonney da 
Costa Machado, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 1800/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio 
e a recuperação das calçadas na rua Justiniano Marinho Gomes Filho, Vila Roca; 
Indicação nº 1801/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação das calçadas e a construção das tampas das galerias da rua 
José Lins Teles, Centro; Indicação nº 1802/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação, a drenagem, a instalação de um coletor de 
lixo e a pavimentação na rua Amélia Silveira, Garapu; Indicação nº 1803/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 
39, Bairro São Francisco; Indicação nº 1804/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), 
que solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de concreto da caixa de esgoto 
na rua Tenente Evilásio Novaes, Cohab; Indicação nº 1805/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua 46, Cohab; 
Indicação nº 1806/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
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Executivo a substituição das placas de concreto da caixa de esgoto na rua Tenente 
Evilásio Novaes, Cohab; Indicação nº 1807/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação entorno do Mercadão do Cabo, 
Centro; Indicação nº 1808/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Doutor Fernando Gonçalves, Centro; 
Indicação nº 1809/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua 70, Cohab; Indicação nº 1810/2023, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua da 
Aurora, Centro; Indicação nº 1814/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da rua Antônio José Pedro Ferreira, 
Suape; Indicação nº 1815/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao 
Poder Executivo a passagem da máquina na Comunidade da Mangueirinha, Gaibu; 
Indicação nº 1816/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo a troca da lâmpada do poste da rua Joaquim Rodrigues, Vila do Caju,. Gaibu; 
Indicação nº 1817/2023, que Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos e a recuperação das calçadas da rua do Açude, Garapu; 
Indicação nº 1818/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo a troca da lâmpada do poste da rua Joaquim Rodrigues, Vila do Caju, Gaibu; 
Indicação nº 1819/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a revitalização, a pintura dos degraus e dos corrimãos da Travessa da 
rua 05, Alto da Bela Vista; Indicação nº 1820/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), solicita ao Poder Executivo a implantação de coletores de lixo na Avenida 
Governador Eraldo Gueiros Leite, Garapu; Indicação nº 1821/2023, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a revitalização e a pintura 
dos degraus e dos corrimãos da rua 03, Alto da Bela Vista; Indicação nº 1822/2023, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção do ar-condicionado, a troca das maçanetas da sala de vacinação do Centro 
de Especialidades Vicente Mendes, Posto da Cohab; Indicação nº 1823/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a 
capinação e a pintura do meio-fio da rua Quarenta, Cohab; Indicação nº 1824/2023, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio da rua Quarenta e Um, Cohab; Indicação nº 
1825/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução, a revitalização e a reposição da tampa de concreto da caixa de 
esgoto da rua 92, Cohab; Indicação nº 1826/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a recuperação das calçadas, a 
construção das tampas das galerias de esgoto, a remoção de entulhos e a instalação de 
um coletor de lixo na rua José Francisco Lins, Vila Roca; Indicação nº 1827/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a instalação de um coletor de lixo e a 
recuperação das calçadas da rua Laércio Santana, Rosário; Indicação nº 1828/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
coleta do lixo, a instalação de um coletor de lixo, a pintura do meio-fio e a recuperação do 
asfalto da rua José Cordeiro da Silva, Rosário; Indicação nº 1829/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a remoção de 
entulhos a instalação de um coletor de lixo, a pintura do meio-fio e a construção das 
galerias da rua José Braz da Silva, Rosário; Indicação nº 1830/2023, Vereador Ricardo 
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Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, 
recuperação das calçadas, a remoção de entulhos e a instalação de um coletor de lixo da 
rua Joaquim Caetano Gomes, Rosário; Indicação nº 1831/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação, a 
remoção de entulhos, a instalação de um coletor de lixo e a pintura do meio-fio na rua 
Pastor José Fragoso de Souza, Rosário; Indicação nº 1832/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, 
reforço policial, a remoção de entulhos e a instalação de um coletor na rua Nadir Caetano 
Gomes, Rosário; Indicação nº 1833/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a 
instalação de um coletor de lixo e a pintura do meio-fio na rua Maria José Cavalcanti, 
Rosário; Indicação nº 1834/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos e a instalação 
de um coletor de lixo na rua Maria Carneiro do Vale, Rosário; Indicação nº 1835/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pintura do meio-fio, a coleta do lixo, a instalação de um coletor de lixo e a recuperação 
das calçadas da rua Luiz Caetano Gomes, Rosário; Indicação nº 1836/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do 
lixo, a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas, a pintura do meio-fio e a 
instalação de placas de identificação na Travessa Santo Amaro, Centro; Indicação nº 
1837/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção da quadra poliesportiva próximo ao campo do Carecão, Loteamento Rosa 
dos Ventos, Charneca; Indicação nº 1838/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na rua Vinte, Charneca; 
Indicação nº 1839/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua Noventa e Dois, Praça dos Pescadores, Suape; 
Indicação nº 1840/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos, a capinação e a manutenção das calçadas da rua 06, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 1841/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos, a capinação e a manutenção das 
calçadas da rua Trinta e Cinco, Bairro São Francisco; Indicação nº 1842/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do 
lixo, a remoção de entulhos, a recuperação do asfalto e das calçadas, a construção da 
tampa da caixa de esgoto, a recuperação da galeria, a pintura do meio-fio, a inclusão da 
placa de identificação da parada de ônibus e a pintura da faixa de pedestre na rua Um, 
Loteamento ovo Horizonte, Charneca; Indicação nº 1843/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de 
entulhos, a drenagem, o saneamento, a construção das galerias de esgoto, a construção 
das calçadas e do asfalto e a instalação de um coletor de lixo na rua Débora Brennad, 
Garapu; Indicação nº 1844/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza da rede e o saneamento da 5ª Travessa da rua 13, 
Comunidade Manoel Vigia, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1845/2023, Vereador Bruno 
Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a recuperação ou o conserto das 
placas de concreto da calçada da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 
1846/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Camocim de São Felix, Garapu; Indicação nº 1847/2023, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da praça de 
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Itapuama; Indicação nº 1848/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação do campo de futebol da rua da Jaqueira, Gaibu; Indicação 
nº 1849/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação das calçadas e a retirada de entulhos da rua 01, Vila Armínio da Paz; 
Indicação nº 1850/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza das caixas de esgoto da rua Vinte e Seis, Nova Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1851/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a recuperação das calçadas da rua Vinte e Seis, Nova Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1852/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal próximo a nova creche, Nova 
Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1853/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Vinte e Seis, Nova Ilha, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 1854/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a reposição das placas das galerias de esgoto da rua 
Antônio Alves da Cunha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1855/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
placas das galerias de esgoto da rua Antônio Marinho Vanderlei, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1856/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a reposição das placas das galerias de esgoto da rua Luiz Ferreira da 
Paz, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1857/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a reposição das placas das galerias de esgoto 
da rua Luiz Ferreira da Paz, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1858/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do 
guarda-corpo da rua Vinte e Seis, Nova Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1859/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção da lâmpada da Quadra 47, Loteamento Nova Morada, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1860/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção da lâmpada da rua Bom Jesus, Loteamento 
Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1861/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a troca das luminárias nos 
postes próximo ao Clube de Campo, Engenho Novo; Indicação nº 1862/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da 
rua 10, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1863/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a reforma estrutural 
no Centro de Saúde da Mulher, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1864/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos e lixos na rua da Consolidação, Alto dos Índios, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 1865/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos na rua do Porto, Bairro São Francisco; Indicação nº 1866/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação do 
asfalto na Travessa da Olaria, Mauriti; Indicação nº 1867/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 39, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 1868/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua 83, Cohab; Indicação nº 1869/2023, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da rua dos Pires, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1870/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
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coletores de lixo na rua AT, Santo Inácio; Indicação nº 1871/2023, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua 
Vereador Carlos Antônio da Cruz, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1872/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
desobstrução das canaletas de esgoto da rua da Alegria, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 1873/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a substituição da tampa de concreto da caixa de esgoto da rua da Alegria, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 1874/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio da rua do 
Progresso, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1875/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua do 
Progresso, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1876/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a revitalização das calçadas da 
Praça dos Milagres, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1877/2023, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a recuperação e a 
revitalização da rua José Lino de Lima, Torrinha; Indicação nº 1878/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a recuperação e a 
revitalização das calçadas na rua Dr. Antônio de Souza Leão, Centro; Indicação nº 
1879/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio da rua Vinte e Um de Abril, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 1880/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da rua Vinte e Um de Abril, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1881/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a recuperação e a revitalização das calçadas da rua Vinte e 
Cinco, Alto da Bela Vista; Indicação nº 1882/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a substituição da tampa de concreto da caixa de 
esgoto da rua Vinte e Um de Abril, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1883/2023, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo que sejam 
disponibilizados guardas de transito para a fiscalização do tráfego de veículos e pedestres 
em frente à Escola Conviver e ao Colégio Cognição, localizados na Avenida Historiador 
Pereira da Costa, Centro; Indicação nº 1884/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos e a limpeza das ruas: Coronel Artur 
Cisneiros e na rua Amaro Pereira Cavalcante, Centro; Indicação nº 1885/2023, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a restauração 
do muro de arrimo da rua Alto Adolfo Lins de Araújo; Indicação nº 1886/2023, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
rua Alto Adolfo Lins de Araújo; Indicação nº 1887/2023, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da rua da Linha, Vila Doutor 
Manoel Clementino; Indicação nº 1888/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da Avenida Presidente Vargas, São Judas 
Tadeu; Indicação nº 1898/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na rua F. Albuquerque, Santo Inácio; Indicação nº 
1899/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua 49, Garapu; Indicação nº 1900/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 30, Cohab; 
Indicação nº 1901/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua 36, Garapu; Indicação nº 1902/2023, Vereador José 
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Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua José 
Mário dos Santos, Gaibu; Indicação nº 1903/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), 
que solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de concreto da caixa de esgoto 
da rua Amara Guimarães Dutra, Cohab; Indicação nº 1904/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da rua 30, Alto da 
Bela Vista; Indicação nº 1905/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 18, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
1906/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Eraldo Gueiros Leite, Garapu; Indicação nº 1907/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Ana 
Isabel, Garapu; Indicação nº 1908/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação da rua Amélia Alves da Silveira, Garapu; Indicação 
nº 1909/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização da Praça Humberto Soares, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 
1910/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização da Praça Antônio José de Oliveira, Vila Social Contra Mocambo; Indicação 
nº 1911/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização da Praça Manoel Clementino, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 
1912/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização da Praça Vereador Gilberto Fragoso, Vila Social Contra Mocambo; Indicação 
nº 1913/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização da Praça José Aniceto Silva Filho, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 
1914/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de lixos e a instalação de um coletor de lixo na rua Chico Mendes, Garapu; 
Indicação nº 1915/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de lixos e a instalação de um coletor de lixo na rua 73, Garapu; 
Indicação nº 1918/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na Travessa 16, Bairro São Francisco; Indicação nº 
1919/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos na rua 04, Bairro São Francisco; Indicação nº 1920/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 
04, Bairro São Francisco; Requerimento nº 142/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a reforma do vestiário 
da Arena do Bairro São Francisco; Requerimento Pedido de Informação nº 143/2023, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita a Secretaria Municipal de Assuntos 
Jurídicos e a Secretaria de Finanças que informe os processos existentes em tramitação 
e arquivados cujo objeto seja a desapropriação, judicial e/ou administrativa, direta e/ou 
indireta de imóveis do Município do Cabo de Santo Agostinho, bem como todos os 
processos judiciais e administrativos que sejam referentes ao recolhimento do Imposto 
sobre Transmissão de Bens Imóveis – ITBI, inclusive aqueles nos quais tenham sido 
concedidas isenções, reduções, dispensas e quaisquer outras diminuições do Imposto 
ITBI neste Município; Requerimento Pedido de Informação nº 144/2023, Vereador José 
Feliciano (Cianinho), que solicita a Secretaria de Finanças e a Secretaria de Meio 
Ambiente que informe quais foram as medidas adotadas para a implantação e 
desenvolvimento do Sistema Municipal de Gerenciamento de Recursos Hídricos bem 
como se a compensação financeira previstos nos artigos 5º e 6º da Lei Municipal nº 3.717 
de 31 de março de 2022 está sendo paga pela Compesa e em caso negativo quais as 
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razões para a cobrança não estar sendo realizada; Requerimento nº 145/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a criação de uma 
farmácia central para o atendimento ao público, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
146/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a construção de uma ponte mediando o Loteamento Nova Era e o Loteamento Jardim, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 148/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a deliberação do estudo acerca do espaço da 
quadra de esportes da Escola Municipal Senador Paulo Guerra, Ponte dos Carvalhos; 
Projeto de Resolução nº 010/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que concede 
o Título de Cidadão Cabense a Leonardo Borba de Figueiredo; Projeto de Resolução nº 
011/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que concede o Título Honorifico de 
Cidadã Cabense em memória de Maria Purcina de Siqueira Souto; Projeto de Lei nº 
740/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da construção ou adaptação de fraldários em centros comerciais, 
ambientes de grande circulação de pessoas e estabelecimentos similares, e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 741/2023, Vereador Naelson Valério, que estabelece 
sanções administrativas para condutas discriminatórias cometidas por pessoas físicas, 
pessoas jurídicas e agentes públicos contra pessoas com Transtorno do Espectro Autista 
(TEA); Projeto de Lei nº 742/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que criar o dia 
Municipal do combate aos maus tratos de animais; Projeto de Lei nº 743/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que dispõe sobre a obrigação dos estabelecimentos de 
atendimento animal denunciar a ocorrência de indícios de maus tratos nos animais 
atendidos. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Del da Auto Escola destaca o brilhante 
serviço feito pelo grupamento de salvamento aquático do Município neste verão, afirma 
que nas praias não houve nenhuma morte por afogamento, mesmo com muitas pessoas 
na praia, lista alguns problemas de falta de equipamentos do grupo de salvamento 
aquático, mas afirma que os profissionais da área são qualificados, relata situações de 
risco que os salva vidas tem sofrido, cita situação de afogamento em que foram 
necessários 40 minutos para tirar a pessoa da água por falta de equipamento adequado, 
colocando em risco a vida dos profissionais, defende que a Secretaria de Defesa Social 
precisa agir com rapidez no fornecimento dos equipamentos necessários, afirma que irá 
conversar com o Secretário Pablo Carvalho, cita homologação de licitação para compra 
de material para guarda municipal que ajudará esses servidores a desempenharem o seu 
papel, solicita destravamento de licitações para compra do material para os guardas vidas, 
os heróis do litoral, pede que a Casa se una em torno da causa para solucionar 
definitivamente o problema, lembra que em 2021 destinou um valor combinado com a 
prefeitura para essa categoria, em conjunto com outros parlamentares, para aquisição de 
equipamentos para o salvamento aquático, mas até o momento só uma fração mínima foi 
adquirida, declara que essa é uma forma de agradecer aos guardas vidas, diz que irá 
conceder honraria para homenagear os integrantes do grupamento de salvamento 
aquático; Vereador Naelson Valério diz que se deparou com situação do transporte público 
municipal, e diz que a população está sofrendo com as catracas que vão até o teto dos 
ônibus, quer um regulamento para os ônibus do Município, se diz indignado em relação 
ao que acontece, afirma que vai procurar saber se existe algum parâmetro de 
regulamentação para os ônibus; em aparte, o Vereador Cianinho se soma a essa 
preocupação e declara que juntos vão construir essa regulamentação para dar mais 
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conforto aos usuários do transporte público; de volta ao Vereador Naelson Valério, este 
diz que saúde está em todo lugar que se esteja bem; em aparte, o Vereador Del da Auto 
Escola diz que no âmbito do plano de mobilidade urbana é necessário fazer a discussão 
para o transporte público, defende que o tema é pertinente, afirma que um estudo mais 
aprofundado é necessário, pois existem locais em que as concessões são deficitárias e 
locais que são superavitárias, e é necessário estudar para que as empresas tenham seu 
lucro, mas prestem um bom serviço, coisa que não faz a empresa São Judas Tadeu que 
implanta a catraca que é muito alta, sustenta que os ônibus devem garantir a comodidade; 
em aparte, o vereador Binho de Roque lembra projeto de sua autoria de nº 373/2021 que 
determina que sejam colocados álcool gel nos ônibus, pede que tenham o cuidado com 
os passageiros, solicita que o Poder Executivo cobre e fiscalize o transporte público e que 
seja colocado em prática o projeto; de volta ao Vereador Naelson Valério, este defende 
que o uso do álcool em gel é importante para evitar disseminação de doenças, diz que 
nos grandes terminais rodoviários piora a gripe, informa que os hospitais estão lotados 
com gente com gripe , diz que todos estão cientes ao trabalho que tem de fazer em relação 
ao transporte, defende que se escute os moradores na hora de fazer algo no transporte 
público para que se tenha o mínimo de qualidade; Wilkem Gomes fala sobre o período 
chuvoso que todo ano tem e a preocupação que ele traz, principalmente para os 
moradores de Ponte dos carvalhos e Pontezinha que estão mais suscetíveis as fortes 
chuvas com os alagamentos e desastres naturais, afirma que o Poder Executivo tem 
atuado, de forma preventiva em algumas áreas, com a limpeza de canais, por exemplo, 
mas existem outros problemas mais complexos como as inundações do ano passado que 
precisa de ações coordenadas com várias secretarias trabalhando juntas na prevenção e 
na parte do pós chuva, sugere a criação de um plano de emergência pluviométrica, uma 
vez que existe a previsão de chuvas muito intensas esse ano, afirma que todos sabem 
quais são as áreas de risco de Ponte dos Carvalhos e a prefeitura precisa desse plano 
emergencial atuando de forma coordenada, estratégica e detalhada, com informações de 
prevenção e de pontos de alojamento para que as pessoas que moram nas áreas de risco 
não sejam pegas de surpresa, pois muitas dessas pessoas não receberam o auxílio 
emergencial e se quer conseguiram ressarcir os prejuízos materiais que tiveram, afirma 
que plano objetiva mitigar os prejuízos que as chuvas possam causar; em aparte, o 
Vereador Ricardinho lembra que o inverno esse ano deverá ser forte, informa que na 
semana passada utilizou a tribuna para falar deste tema e pediu para formalizar ao 
Governo Municipal qual o plano de ação para as galerias pluviais, para os morros que já 
causaram mortes, alguns anos atrás, espera que o Governo encaminhe o plano a esta 
Casa, pede também ações pontuais para que não se construam edificações em cima de 
canais, ou dentro da maré, e assim as água corram corretamente para os rios, pede que 
o Governo coloque esse plano de ação como prioridade e não durma no ponto, a fim de 
evitar tragédias; em aparte, o Vereador Binho de Roque lembra que se preocupa com as 
chuvas desde janeiro, defende que se cobre do Poder Executivo para que atue 
preventivamente, lembra que ficou dentro de água na Destilaria e em Ponte dos Carvalhos 
e não quer que isso se repita, e não tem orgulho dessa situação, defende que o Poder 
Executivo atue de forma mais intensa para que a situação do ano passado não se repita, 
pede atenção as barreiras, diz que as lonas são frágeis e precisa de uma ação melhor; 
em aparte, o Vereador Del da Auto Escola pede que se promova uma inversão na 
prestação de contas das secretarias, e sugere que venham dar informação do que está 
sendo planejado, orientar o que vai ser feito, pois a prevenção é mais importante e mais 
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barata, diz que se desastres ocorrem por falta de preparo, mas se as secretarias se 
prepararem com antecedência podem ajudar as pessoas em vulnerabilidade, diz que é 
importante esta Casa ter conhecimento e poder participar; em aparte, o Vereador Naelson 
Valério diz que nas suas visitas corriqueiras em diversas localidades em Ponte dos 
Carvalhos as barreiras estão sempre com procedimentos paliativos, defende que seja 
colocado a gel manta, que não é caro, pergunta porque não foi feito no verão, defende 
que o objetivo correto é salvar vidas, diz que foi abordado por uma moradora do Manoel 
Vigia que já está alagado, por isso é importante que se veja o que está acontecendo, 
afirma que se o Prefeito visse o que os Vereadores acompanham seria mais efetivo; em 
aparte, o Vereador Jobinho agradece ao Prefeito por atender ao pedido de resolver o 
problema da ladeira do Mauriti que vai ter a gel manta, pois agora o prefeito tomou a 
iniciativa para agilizar, cobra um muro de contenção na rua 37 que tem um paredão que 
deixa os moradores apreensivos, pede agilidade nessa obra, lembra que o bairro de São 
Francisco tem alagado muito rua 04, fala que a água tem causado transtorno a população, 
pede agilidade nessa obra, pede a limpeza dos canais; em aparte, o Vereador Cianinho 
fala sobre as casas que estão na barreira da rua 37, pede uma solução em conjunto, 
lembra que já fez emenda ao orçamento, pois o orçamento é grande, defende que quando 
se tem vontade nada é impossível para levar tranquilidade para população, diz que na rua 
da erosão, na Torrinha, é necessário que faça reivindicações, cita também uma valeta na 
rua do Matadouro que nas chuvas aumenta a vasão, dando preocupação aos moradores; 
afirma que se deve buscar solução junto ao Poder Executivo; em aparte, Vereador César 
Paiva fala da antiga rua 37 onde os moradores estão passando por momentos difíceis, 
pede que  possa fazer algo pela comunidade que está em situação de risco, faz apelo ao 
Executivo para que tenha esse plano de ação, concorda com a discussão do Vereador 
Del da Auto Escola, parabeniza o tema levantado, diz que Garapu não tem barreiras, mas 
tem lixo a céu aberto, e precisa fazer a cobrança; de volta ao Vereador Wilkem Gomes, 
este diz que Ponte dos Carvalhos tem alagamento e áreas que estão suscetíveis a 
deslizamentos de barreiras, destaca que o Vereador Del da Auto Escola foi preciso na 
afirmação e pede uma conversa integrada com as mais diversas secretarias, diz que 
quando chega nas localidades precisa explicar o que o Poder Executivo tem feito, e para 
mitigar os efeitos negativos sugere um plano de ação pluviométrico, fala sobre o atentado 
na escola pública em São Paulo, e a preocupação que tem agora, diz que sempre houve 
discussão em escolas, mas um menino de 13 anos fazer um atentado é assustador, afirma 
que tem aumentado atentados como esse e vem novamente ao debate, diz que não é um 
assunto apenas a segurança pública, está relacionado com a saúde mental, respeito ao 
diferente, sustenta que grande parte dos professores são mulheres e são elas que estão 
suscetíveis nas salas de aula, no ensino fundamental, cita a professora Elisabete que foi 
morta era uma pessoa que acreditava que a educação transforma, defende que a 
educação é transformadora é a principal ferramenta de mudança de uma sociedade, mas 
para isso é necessário criar condições de escolas sadias para que os alunos possam 
pensar em coisas boas, e no respeito aos professores e aos diferentes, respeitando as 
diferenças, cita frase que defende o diferente, diz que está faltando respeito; Vereador 
Ricardinho solicita um voto de pesar para a família do Prefeito pelo falecimento de sua tia 
Maria José da Silva, dona Lilô, fala da alegria de ter uma resposta de uma luta antiga 
pelas correções do sistema de saneamento básico da Vila Claudete, Vila Eduardo 
Campos, pois o sistema de saneamento não funcionava,  diz que procurou a Suape e 
amanhã a obra vai ser refeita, declara que cobra e agradece quando os serviços forem 
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executados, afirma que o serviço vai gerar uma melhor qualidade de vida da sociedade, 
pois saneamento é saúde pública. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia 
que teve as seguintes matérias a serem votadas: em Votação Única – Indicação nº 
1138/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1162/2023, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1163/2023, Vereador Vicente 
Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1164/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia); Indicação nº 1165/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); 
Indicação nº 1166/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 
1167/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1168/2023, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1171/2023, Vereador Vicente 
Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1172/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia); Indicação nº 1427/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); 
Indicação nº 1658/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
1659/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1660/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1661/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1662/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1663/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 1664/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 1697/2023, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1698/2023, Vereadora 
Maria Tereza; Requerimento nº 135/2023,  Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Requerimento nº 136/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 137/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 138/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 139/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 140/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); todos 
aprovados a unanimidade pelos Vereadores presentes à sessão no momento da votação; 
O Presidente suspende a sessão por alguns minutos; de volta a sessão o Presidente 
coloca o Projeto de Lei 723/2023 em Primeira Votação, em votação nominal; o Vereador 
Del da auto Escola defende o projeto de colocar a saúde nos trilhos para fazer aquisição 
de medicamentos, mas diz que a cobrança irá existir; Vereadora Tereza diz que vota 
esperando que a saúde melhore; Vereador Naelson Valério quer parabenizar a habilidade 
política, e diz que vota sim, mas vai visitar os postos para ver se a medicação chegou no 
posto; Vereador Wilkem Gomes diz que considera o projeto importante porque tem faltado 
remédio, e diz que tem visitado as unidades de saúde e tem sido abordado pela escassez 
de medicamentos, espera que com essa aprovação esse problema seja sanado; o Projeto 
de Lei nº 723/2023 foi aprovado com 14 votos favoráveis dos Vereadores presentes à 
sessão ao momento da votação; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 660/2022, 
Vereadora Maria Tereza (Teresa); Projeto de Lei nº 671/2022, Vereadora Maria Tereza; 
Projeto de Lei nº 679/2022, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 
709/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Projeto de Lei nº 
711/2022, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 712/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Projeto de Lei n717/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Projeto de Lei nº 723/2023, (incluído na pauta na sessão com quebra de 
interstício), Poder Executivo; o Presidente explica que por determinação do Regimento 
interno, nesta segunda votação, vota apenas no projeto de lei 723/2023, todos aprovados 
a unanimidade dos Vereadores presentes. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 04 de abril, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
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Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada 
pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
RICARDO CARNEIRO DA SILVA 
 
 
GYSELLE KÉSIA ALVES DA SILVA 
 
 
BRUNO FREITAS VILAR 


